

## DESDE EL MORRO

### Una nueva etapa

Ahora que ha terminado el carnaval vamos adentrándonos al mes de marzo. Los niños vuelen al colegio, se reactivan actividades, aunque en Arica hay una eterna primavera, por lo que la playa está lejos de irse.

### Regresan talleres y laboratorios del Cecrea

Para alegría de los niños y adolescentes, vuelven los talleres y laboratorios del Centro de Creación de Arica. Un espacio privilegiado para la creatividad y el aprendizaje entretenido, en pleno Pasaje Sangra de nuestra ciudad.

### Vuelve la Celeste

Los Bravos vuelven a luchar un cupo a Primera en el Ascenso Caixun 2025, y les toca recibir en el Dittborn a Curicó Unido el 24 de febrero. Hinchas están expectantes a que como ha sido la tónica, San Marcos, dé un gran y peleado partido.